



»Wahre Champions«

Trommelwirbel für den neuen Cayenne

Das PZ Lübeck präsentierte in einer Abendveranstaltung mit geladenen Gästen am 23. Februar 2007 um 19.00 Uhr echte Sportlichkeit mit Fitness und coolen Gästen. Trommelwirbel sorgte bei der Enthüllung der Cayenne Modelle für den notwendigen zusätzlichen Spannungseffekt.

Etwas mehr als vier Jahre nach Einführung des »3. Porsche« legt Porsche die Messlatte damit noch einmal höher. In der zweiten Generation sind die Cayenne Modelle noch stärker, noch schneller und noch sportlicher. Im realen Fahrbetrieb sind Einsparungen bis zu 15 % möglich. Kurz gesagt: **Sie sind noch mehr Porsche als bisher.** Das neue überarbeitete Design ist athletisch, die Aerodynamik optimal. Und was die Performance angeht, liefern die Cayenne Modelle starke Argumente. Ganz nach dem Motto »Fitness« präsentierte Geschäftsführer Marcus Boldt im PZ Lübeck die neuen Cayenne Modelle. TV-Moderatorin Caroline Beil führte durch das Programm, mit Live-Musik und netten Gästen wurde ein entspanntes und angenehmes Ambiente ausgestrahlt: mit Champagner, erlesenen Wei-

nen und Gaumenfreuden der »Orangerie« von Sternekoch Lutz Niemann. Ein professionelles Catering servierte den über 200 geladenen Gästen leichtes Gourmet Fingerfood. Fruchtig und exotisch wurden die Wellness-Cocktails an der Fitness-Insel gereicht, und ein Blick in das neue SPA des Maritim Seehotels machte die Gäste neugierig. Dynamisch und sportlich war auch die Gästeliste im PZ Lübeck. 200 geladene Gäste aus Norddeutschlands Wirtschaft, Gesellschaft und Sport erlebten einen genussreichen Abend mit Live-Musik und vielen interessanten Gästen, darunter Langstrecken-Läufer und Fitness-Guru Dr. Thomas Wessinghage, der das Fitness-Programm für Porsche begleitet, Handball-Weltmeister »Pommes« Pascal Hens (stürmisch bejubelt), Lotto King Karl und die Soap-Stars Stephen Dürr (»Alles was zählt«) und Pete Dwojak (GZSZ). ▼

Für weitere Informationen:
Marcus Boldt, Tel. 04 51/87 39 90,
Fax 04 51/873 99 99, Mobil 01 72/411 33 22
E-Mail m.boldt@porsche-luebeck.de

Spatenstich

Größtes Porsche Zentrum in Schleswig-Holstein



In der Berliner Straße in Lübeck geht es baulich zur Sache, denn der Vorstand der Edgar Kittner Familienstiftung hat jetzt grünes Licht für die Komplettierung des geplanten Mehrmarkenzentrums bis zum Berliner Platz gegeben. »Wir sind besonders stolz darauf, dass wir mit dem Spatenstich für die Marke Porsche eine wichtige und imposante Säule unseres Mehrmarkenzentrums an der Berliner Straße realisieren können«, so die Vorstandsvorsitzende der Edgar Kittner Familienstiftung, Petra Kittner.

Auf dem insgesamt 50.000 m² großen Grundstück erhält Porsche ein nach weltweiten Porsche Corporate Design Richtlinien exklusiv gestaltetes Autohaus mit einer zweigeschossigen Ausstellungsfläche von rund 1.400 m². Es steht unter der Leitung des Geschäftsführers Marcus Boldt. Die voraussichtliche Fertigstellung ist für Dezember 2007 bzw. Januar 2008 geplant. Dann wird es das größte PZ in Schleswig-Holstein sein. In dieser Werkstatt kann nicht nur ohne Weiteres ein 22-Zoll-Rad gewuchtet werden, sondern es kann auch der Service für den exklusivsten aller Porsche, den Porsche GT, durchgeführt werden, was nur in ausgesuchten, entsprechend qualifizierten und ausgerüsteten Porsche Zentren möglich ist. m.boldt@porsche-luebeck.de ▼

Auch Bernhard Maier, Geschäftsführer der Porsche Deutschland GmbH, reiste eigens vom Porsche Stammsitz in Stuttgart zum Spatenstich in die Hansestadt.

